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Телеграм Красноярска за неделю. Зайцев и
Красраб, зелёные облигации и непрямая
линия Котюкова
Бабр представляет обзор ключевых событий и обсуждений в красноярском сегменте мессенджера Telegram за
неделю с 16 по 22 сентября включительно.

Зайцев и Красраб
На прошлой неделе депутат Заксобрания Илья Зайцев рассказал о нарушениях, которые обнаружили
надзорные ведомства на Красрабе.

Дюндик (@kirilldundik)

Илья Зайцев копает медленно, но верно.

Он задает вопросы, ответы на которые могут обернуться не только отставкой, но и реальным
сроком. Фамилий не называет, следователи их сами знают. Молодец.

А то Дюков плюнул, Вахтель растер и все забыли.

Для мэра Красноярска опасны не эмоциональные выпады из щелей оппозиции, а фактура и
показания свидетелей. В результате у Котюкова к весне просто не будет выбора.

Борус. Люди (@borus_people)

Прокуратура и ГАИ ожидаемо нашли нарушения при проверке качества ремонта трамвайных
путей на Красрабе

Результатами делится в своем канале депутат Илья Зайцев. Так, краевая прокуратура
зафиксировала, что на остановках «Предмостная площадь», «Затон» и «ТЮЗ» ширина
горизонтальной площадки составляет менее полутора метров, а предупреждающих тактильно-
контрастных наземных указателей вдоль всего полотна пешеходных дорожек нет.

Прокуратура Свердловского района дает отдельное заключение: итоговый результат
реконструкции путей не соответствует проекту организации дорожного движения, «что не
обеспечивает безопасность проезда автотранспорта по данному участку».

В Госавтоинспекции заявили, что по итогам всех проверок на Управление дорог и
благоустройства города завели административное дело по статье «Несоблюдение требований
по обеспечению безопасности дорожного движения при строительстве, реконструкции,
ремонте и содержании дорог, железнодорожных переездов или других дорожных
сооружений».

«Более того, департамент городского хозяйства еще и ввел министерство транспорта края в
заблуждение, сообщив, что все работы по ремонту трамвайных путей были проведены на
основании проектной документации, которой, как оказалось, не было. Теперь обязанность
заказчика работ и исполнителя — исправить некачественные работы. Только с трудом
представляю, каким образом им удастся привести ширину новых остановок в соответствие с
нормами», — резюмирует Зайцев.
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НеНАШИ (@NeNASHI)

Трамвайные пути на проспекте Красноярский рабочий были отремонтированы с большим
количеством нарушений, свидетельствует депутат ЗС края Илья Зайцев.

Причём отремонтированы за 816 миллионов рублей.

Самое забавное, по мнению Ильи Александровича, заключается в том, что департамент
городского хозяйства администрации Красноярска еще и ввел министерство транспорта края в
заблуждение, сообщив - все работы по ремонту трамвайных путей были проведены на
основании проектной документации, которой, как оказалось, не было.

Освоили без согласованного проекта практически миллиард бюджетных средств и получили
целый набор замечаний от прокуратуры и ГИБДД, в отношении МКУ "УДИБ" уже возбуждено
дело об административном правонарушении по статье 12.34 КОАП "Несоблюдение
требований по обеспечению безопасности дорожного движения при строительстве,
реконструкции, ремонте и содержании дорог, железнодорожных переездов или других
дорожных сооружений".

И по мнению депутата Зайцева, у этой истории будет еще и продолжение.

Контракты на ремонт проспекта Красноярский рабочий заключались ещё когда Павел Креско
был гендиректором МКУ "УДИБ".

Мог бы и прокомментировать уважаемый депутат горСовета сложившуюся ситуацию, но Павел
Геннадьевич, по своему обыкновению, молчит..

А вы точно сибирский политолог? (@truepolitsib)

- он (Илья Александрович) задаёт вопросы, ответы на которые могут обернуться не только
отставкой, но и реальным сроком.

Фамилий не называет...

Коллеги, завидуем умению некоторых людей открыть 7 букв в слове из 7 букв, но слово так и не
назвать. Просто талант. Кто же, кто же проводил тендеры в городе, которые выигрывали
"близкие люди"? Неизвестно, коллеги, возможно тендеры сами проводились, мало ли что
сейчас может быть. Кто же, кто же двумя руками, ногами и пинками поддерживает главу города
на Мира, 110? Да тоже неизвестно же, коллеги. Может, никто не поддерживает, сам человек по
себе, ничей мальчик.

И вот вроде и буквы все угаданы, повторимся. А слово Илья Александрович никак не назовёт.

Стесняется, наверное. Повторимся: талант.

Зелёные облигации
За первый день продаж раскупили 34 тысячи зелёных облигаций.

Мэрия Красноярска (@adm_krasnoyarsk)



За один день продажи раскуплено 34 тысячи красноярских облигаций на озеленение

В денежном выражении это 34 миллиона рублей или 34% от общего количества.

�Напомним, что администрация Красноярска выпустила облигации для населения с 17
сентября. Наш город стал первым из числа муниципалитетов страны, принявшим решение о
размещении данного вида облигаций через маркетплейс.

Планируется, что все вырученные средства будут направлены на озеленение городской
территории. А купившие их смогут не только приумножить зелёный фонд города, но и
заработать - процентная ставка составляет 18,39% годовых.

Сделаем наш город зеленым вместе!

НЕПОМНЯЩИЙ (@mindfulkrsk)

Итак, окунувшись на сессии Горсовета в котлы КРТ и Зеленых облигаций, Владислав
Логинов⚪️�, предстал на свет совершенно новым человеком. Во всяком случае, пред высоким
взором ✈️elegram-канала НеНАШИ��. На заседании Городского совета мэр был "убедителен и
аргументирован". Решение по привлечению 100 млн рублей «народных облигаций» под
18,39% годовых на маркетплейсе MOEX горячо поддержал (при профиците 30-миллиардного
бюджета только по прошлому году в 600 млн рублей). Решение об ультимативном КРТ отстоял
(несмотря ни на какие аргументы союза строителей и собственных подчиненных, звучавшие в
этом же зале ранее). Всем этим мэр, кажется, окончательно растопил сердце нашего «Первого
канала» в региональном ✈️elegram.

Канал, который только за один месяц лета написал сотню критических, язвительных, едких и
сатирических постов о мэре, мэрии и их деяниях, вдруг переменился как в сказке Ершова и так



же веско и аргументированно заговорил голосом разума — мол, "информационная атака на
мэра Красноярска Логинова неуспешно подошла к своему логическому завершению", да и
была она, в сущности, "PR-прививкой" (то есть искусственной критикой объекта в нелетальных
дозах по потенциально опасному поводу для превентивной выработки иммунитета через
усталость общества от темы — прим.ред.)

Первой чудесные перемены в отношении мэра заметила чуткая к отечественному инфополю
красноярская пишущая эмиграция.

"О, НеНаши внезапно Логинова защищать бросились. Смена караула, как говорится", —
написал человек-✈️elegram-гора Виктор Самусенко� в не самом популярном своем канале. В
первом же комменте к нему «простым человеческим языком»© ️ присоединился сибирский
политолог Василий Дамов�.

"Я тоже прочитал и офигел. Но, может, и нет, может разовая акция. Но в глаза бросается так
шоп***ец", — с отчетливыми нотками тающей надежды на лучшее в людях написал он.
Окончательно надежда растаяла на следующий день.

Тем временем, растерявшиеся от внезапно закончившейся магистральной поддержки
кампании против мэра в ✈️elegram, местные авторы по инерции бросились искать ее где-
нибудь ещё. Уже ночью мастер джедай образного слова Кирилл Дюндик� сформулировал
новую надежду — если "эмоциональные выпады из щелей оппозиции" мэру не опасны, дело
сделает "фактура и показания свидетелей", которые медленно, но неминуемо "раскопает"
депутат Илья Зайцев⚪️ (молодец).

Однако прошедшему все испытания Владиславу Логинову⚪️� уже ничего не было страшно.
Наш НеНАШ�� конёк-горбунок тут же встал как лист перед травой на защиту героя сказки,
пространно заметив, что путать галлов с представителями Топ-20 Енисейского дозора� не надо,
ни в части тех, кто критикует, ни в части тех, кто страдает от критики. Или, вспоминая классику:
«отдохнут те кто надо — надежно, крепко, а морячок соскочил».

«Солнце нашего мессенджера»™ ️ светило ярко и убедительно.

Самусев бесит (@samusenk0)

О, НеНаши внезапно Логинова защищать бросились. Смена караула, как говорится.

Два откровенно смешных тейка:

1) «Да ладно? Вот прям в отделе по организационному обеспечению деятельности Главы
города и первых заместителей Главы города департамента Главы города (возглавляемого
Потылициной Ольгой Викторовной) и рассказали?»

Чел, а почему нет?

2) (непонятно, а чего бы им подобную информацию разглашать)

Это еще смешнее, он так-то не на свои летает, а на бюджетные.

В общем, выглядит буквально как отбеливание)

НеНАШИ (@NeNASHI)

За первый же день продажи "зелёных" облигаций удалось реализовать треть от их общего
объёма (34 тысячи штук) - в денежном выражении это 34 миллиона рублей.

Планируется, что все вырученные средства будут направлены на озеленение городской
территории (в смысле планируется? так ведь именно для этого облигации и выпускались)

А купившие их смогут не только приумножить зелёный фонд города, но и заработать -
процентная ставка составляет 18,39% годовых (всё дешевле чем в банках занимать при
текущей процентной ставке)



Мэрию Красноярска можно поздравить с отличным стартом нового проекта, а горожанам
остаётся лишь ждать когда эти деньги трансформируются в стремительное увеличение
количества зелёных насаждений.

Миллионному городу - миллионов деревьев за сто миллионов рублей!

А вы точно сибирский политолог? (@truepolitsib)

А также, коллеги, с плохо скрываемым изумлением и другой гаммой чувств наблюдаем
довольно-таки туповатое размещалово мэрии на довольно-таки хорошем профессиональном
ресурсе.

И тут вопрос.

То ли не дай Бог так оголодать.

То ли предложили столько, что можно взять один раз и на покой.

Но правда - очень удивительно и печально.

Край (@kraskrai)

Кстати, я бы обязал распространять "зелёные облигации" депутатов ГорСовета и ЗакСобрания,
избранных по одномандатным округам Красноярска. По 500 штук облигаций - горсоветчикам
и на мильён (1000 штук) заксобранцам.

Аксютенко Life (@aksutenko)

Зелёные облигации администрации Красноярска так стремительно раскупаются, что биткойну
и не снилось.

Смешно конечно.

Самусев бесит (@samusenk0)

Короче, я честно пытался купить десять народных облигаций Красноярска, но оказался
слишком тупым в инвестициях и не смог пройти тест даже с пятого раза. Не видать вам моего
червонца, господа чиновники.



В смысле, там реально без прохождения теста низя купить никаких облигаций, даже Манек. А
тест мы решали вдесятером и все равно не справились. Ну и бог с ним, хлопнем пивка за
родной Красноярск, чтоб он был зелен и здоров! (это наверняка лучше сработает)

Непрямая линия
Завершением рабочей недели стало обсуждение прямой линии губернатора.

Сибирский Гамбит (@e2toe4)

Если такое огромное количество вопросов на прямую линию губернатора, все ли в порядке в
Красноярском крае? Из 3000 вопросов - ответил на 30. Все ли в порядке с коммуникацией с
жителями?

Енисейский дозор (@yeniseyskiydozor)



Глава Большого Улуя Любкин пока 2 часа смотрел эфир, мог бы хоть как-то с пользой провести
это время - к примеру порядок на столе навести. Бардак на столе - бардак в районе!!!

А вы точно сибирский политолог? (@truepolitsib)

Коллеги, история с анонимным вопросом от фельдшера очень смешная.

То есть вы не подписываете автора вопроса, "чтобы сохранить анонимность", но после эфира
дадите его контакты губернатору, чтобы потом губернатор сказал главе района, В КАКОМ
КОНКРЕТНО населённом пункте проблема.

Внимание, вопрос: какова вероятность, что в ФАПе этого населённого пункта более одного
фельдшера? Что вы там говорили про анонимность-то?

Красноярск. Бабр. Дальше некуда (@kras_24)



�

Не можем не согласиться с Алексеем Аксютенко

Прямой эфир губернатора временами выглядел пафосно и ненатурально. Со строительством
метротрама непонятно что происходит, но уже заходит речь о его расширении. Управиться бы
с тем, что есть, а потом дальше пыль в глаза пускать.

Про ситуацию с проваленным ремонтом дорог Котюков и вовсе ничего не сказал. Также как и
про другие острейшие проблемы, которые заполонили Красноярск и край. Хотя, судя по
диаграмме «Енисея», в топе проблем находятся именно ЖКХ и дороги.

Подключения к call-центру с уточнением количества звонков и вопросов – мы так и не поняли,
для чего? Чтобы показать, сколько в крае нерешённых и нерешаемых проблем? Кстати, улыбка
и непонятная радость ведущей call-центра были совсем не к месту.

Про молоко и смысл жизни губернатора даже комментировать не хочется. Также как и про
ФАП в Курагинском районе и попросившего остаться анонимным сотрудника.

Концовка прямой линии и вовсе получилась смазанной, признаться, мы даже успели
подремать. Котюков вроде живой и обстоятельный, но настоящности в нём в общем-то и нет.

Как говорил Константин Станиславский: «Не верю!»

*Стилистика, орфография и пунктуация постов сохранены.
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